

Vorstandssitzung am 13.06.2018 im Schützenhaus Diez/Freindiez

Anwesend: Ulrich Hennemann, Olaf Schwaderlapp, Rolf Neitzert, Jürgen Bröder, Thorsten Weris, Christoph Klos, Mario Linowski, Étienne Gemmer

Entschuldigt: Udo Wöhler, Nadine Groh, Petra Klein

Beginn 19.35 Uhr

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Ulrich Hennemann. Er gratuliert nachträglich Nadine Groh und Mario Linowski zum Geburtstag und Christoph Klos wurde nochmal nachträglich zur Hochzeit gratuliert.

Der Vorstand trauert um die ehemaligen und langjährigen Vorstandsmitglieder Udo Hermes und Heinz Kuznik, die in diesem Jahr verstorben sind.

Der Kreisfamilientag musste leider mangels Anmeldungen abgesagt werden.

Das Kreisschützenfest war mit 120-130 Leuten gut besucht und kam gut bei den Gästen an. Für 2019 ist zurzeit Freindiez im Gespräch als Ausrichter.

Leider gibt es bisher nur wenige Anmeldungen für das Jugendzeltlager, das dieses Jahr in Netzbach stattfindet.

Die zweite Sommerrunde fand in Reichenberg statt, wo man Gespräche mitbekam, dass es große Unzufriedenheit im Kreis 114 gibt und wenn es so weiter geht sie sich anderen Kreisen anschließen.

Für den Sportpistolenlehrgang am 15.07 und 29.07 gibt es 7 Teilnehmer. Lehrgangsgebühren werden von 5€ auf 15€ erhöht.

Schatzmeister Jürgen Bröder hat für den Kreis beim Finanzamt die Gemeinnützigkeit für weitere Jahre anerkannt bekommen.

Webmaster Mario Linowski trägt dem Kreisvorstand nochmal seine Ausarbeitung zur DSGVO vor und sensibilisiert den Vorstand, wie die Teilnehmer des Infonachmittags am 19.05.2018, für die Neuerungen dieses Gesetzes und gibt Hinweise, wie es in der Praxis umzusetzen ist.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 06.09.2018 in der Dörsbachhöhe (Herold) statt.

Ende 21.15 Uhr